## Vorpommersches Künstlerhaus Herrenhaus Heinrichsruh







Foto: Künstlerhaus

Im Jahr 2000 wurde das Künstlerhaus Vorpommern e.V. gegründet. Sein Domizil hat das Künstlerhaus in einer barocken Herrenhausanlage, die sich inmitten eines alten Gartens mit 250-jährigem Baumbestand befindet. Ein Raumangebot und eine Kulisse, die zu musischem Schaffen geradezu einladen und inspirieren. Zum Zeitpunkt der Übernahme durch den Verein stand das Anwesen bereits seit über 20 Jahren leer und der Investitionsbedarfwar hoch.

Das wohl größte Vorhaben, das der Verein in den Gründungsjahren realisieren konnte, war neben der schrittweisen Gebäudesanierung die Bemalung des Gartensaales. Das raumhohe, alle Wände überziehende Kunstwerk mit dem Titel "spectaculum vanitatis" wurde von der Malerin Claudia Hauptmann 2002 vollendet.

Seitdem ist die Wandmalerei zu einem Publikumsmagneten geworden, der Kunstfreunde von weit her anlockt und sie durch überbordenden Figurenreichtum in realistischer Malweise und Farbenfülle in Erstaunen versetzt.

Das Künstlerhaus Vorpommern ist schwerpunktmäßig auf die Förderung von Musikern und bildenden Künstlern ausgerichtet. In etwa 30 öffentlichen Veranstaltungen pro Jahr profitiert das örtliche Publikum von der Anwesenheit herausragender Künstler. Inzwischen ist das Künstlerhaus von einem "Geheimtipp" zum Standortfaktor der Region geworden und bereichert das kulturelle Leben im Uecker-Randow-Kreis über die Maßen.



Foto: Künstlerhaus

Vorpommersches Künstlerhaus Herrenhaus Heinrichsruh Roland Lange 17379 Heinrichsruh

Telefon 039778 20607

E-Mail info@kuenstlerhaus-vorpommern.de Internet www.kuenstlerhaus-vorpommern.de